

文化芸術の学習成果披露

新宮市立3中学校文化祭

新宮市立緑丘中学校、同城南中学校、同光洋中学校は4日、各校で文化祭を開催。美術作品やオリジナルの劇やダンスのほか、吹奏楽部による『Sing Sing Sing』『白狐囃子』の演奏や楽器紹介などを実施した。

そのほか学年合唱なども行い、大きな歌声を会場内に響かせた。松本潤校長は「それぞれの生徒が一生懸命発表し、2年生の劇では修学旅行地である沖繩を題材にしている、とてもよかった」と述べた。

光洋中学校では、音楽部による吹奏楽『パプリカ』『無責任ヒーロー』の後、合唱コンクールがあり、見事3A組「福笑い」が最優秀賞を獲得した。各学年からは、修学旅行などの総合学習の発表、ビッグアート、ダンスや劇があり、生徒らは

手をたたくなどして盛り上がった。宮本雅史校長は、「文化祭を通して協力することの大切さを学び、その様子が製作に表れていた」と話した。

(香川真夕)

紀南児童生徒作品展

30日・12月1日に開催

第72回 紀南児童生徒 図画習字作品展

2019年
11月30日(土) 10:00~19:00
12月1日(日) 10:00~15:00

会場：御浜中学校 体育館

主催：三重県教職員組合 紀南支部 【問い合わせ先 0597-89-1321】

第72回紀南児童生徒図画習字作品展(三重県教職員組合 紀南支部主催)が30日(土)と12月1日(日)の2日間、御浜中学校体育館で開催される。時間は午前10時~午後7時(1日は3時まで)「チラシ」。

参加し、今年は図画約850点、習字約650点の作品が集まった。問い合わせは、三重県教職員組合紀南支部(電話0597・89・1321)。

演奏する緑丘中学生



ダンスを踊る城南中学生



展示を楽しむ光洋中学生

日本野鳥の会が ゆかし潟探鳥会

日本野鳥の会和歌山県支部主催の「ゆかし潟探鳥会」が17日(日)午前9時~正午、那智勝浦町

湯川のゆかし潟で開かれる。参加費無料。当日は時間までに「軽食&喫茶 きよもん」駐車場に集合。ハイキングのできる服装と靴、防寒着、筆記用具を持参する。里山の鳥とカマキリを観察する。雨天